

Es un placer presentar a ustedes una nueva revista electrónica internacional, con arbitraje por iguales dedicada a la investigación sobre la enseñanza y aprendizaje de la física, y temas relacionados. La idea de la creación de la revista *Latin-American Journal of Physics Education*, surgió en el Año Mundial de la Física durante la *Reunión Internacional sobre Enseñanza de la Física y la Especialización de Profesores (RIEFEP)* celebrada del 8 al 11 de noviembre de 2005, en la ciudad de Matanzas, Cuba. Finalmente, mediante el apoyo del Centro de Investigación en Ciencia Aplicada y Tecnología Avanzada del Instituto Politécnico Nacional y de la Red Latinoamericana de Física Educativa (LAPEN), surge este primer número que incluye artículos de investigación y revisiones de conceptos de física para la enseñanza en diversos niveles educativos, abarcando desde niveles elementales hasta el posgrado. Ahora, lo que sigue será mantener una publicación constante de libre acceso y buscando contribuciones originales de gran calidad, así como realizar la debida difusión entre los docentes de física de nuestra región hasta llegar a indexar la revista en las mejores bases de datos. Es importante señalar que gracias al apoyo y esfuerzo de varios colegas en el mundo ha sido posible llegar hasta este nacimiento. Se agradece la gran disposición de colaboración de los miembros del comité editorial y del comité consultivo internacional, así como el apoyo de la Comisión Internacional de Educación en Física (ICPE) de la Unión Internacional de Física Pura y Aplicada (IUPAP), y claro está de los autores de este primer número histórico y a sus futuros lectores. *¡Les invitamos a sumarse a este esfuerzo para mejorar la enseñanza y el aprendizaje de la física en nuestras escuelas!*

Cesar Mora
Editor en Jefe